

TÉMOIGNAGES DE L'ENTOURAGE

MALADE ET ALCOOLIQUE

Par Profil supprimé Posté le 24/02/2017 à 23:04

Bonjour,

Je viens pour vous parler de mon PERE qui a un problème avec l'alcool depuis 30 ans.

En 2016 on lui a détecté un cancer du pancréas. Il a été opéré puis chimio donc, pendant l'année pas une goutte d alcool. Une autre personne malgré la douleur qu'il avait avec la chimio.

Et il a eu beaucoup de chance pas de métastase le cancer dort. Mais depuis trois mois il boit tous les soir au bistrot ça devient invivable.